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感谢弗朗西斯·阿斯伯里协会 (肯塔基州威尔莫尔) 和奥斯瓦尔特博士免费向公众

提供这些视频并授权转录。 

 

好了，今晚我们的旅程就要结束了。感谢你们中参加每场会议的许多人。感谢

你们中参加大部分会议的其他人。 

 

所以，这对我来说非常鼓舞人心。谢谢。从某种程度上来说，第 14 章模仿了第 

3 章。以色列被奴役，上帝来不是为了嘲笑、不是为了伤害、不是为了嘲笑这

个曾经美丽的女人会发生什么，而是来把她赎回来。 

 

因此，在第 14 节第 1 节的开头，以色列归向耶和华你的上帝。整本书中，我们

都听到过这样的呼吁。我们也看到过其他画面。 

 

如果我们看第 3 章第 5 节，后来，以色列人将回归，寻求他们的上帝耶和华和

他们的国王大卫。他们将战兢地来到上帝面前，接受他在末日的祝福。这是 

3:5。然后是 5:4。他们的所作所为不允许他们回归上帝。 

 

我们想稍微谈一下这一点。他们心里有卖淫的精神。他们不认识主。 

 

从很多方面来说，这节经文都令人恐惧。然后是第 6 章第 1 节。来吧，让我们

回到主身边。他把我们撕成碎片，但他会治愈我们。 

 

他伤害了我们，但他会包扎我们的伤口。然后是第 7 章第 10 节。以色列的傲慢

证明了他的罪行，但尽管如此，他并没有回到他的上帝耶和华身边，也没有寻

找他。 

 

最后，12:6。你必须回归你的上帝，保持敬畏和敬畏，等待，并始终信靠你的

上帝。同样，这是一节强有力的经文。所以，当我们把所有这些经文放在一起

看时，什么事情打动了你？你对这些经文有什么看法？回归。 
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返回。转回。正如你们听过很多次的，这个希伯来词的意思就是转身。 

 

所以，我们在这里看到了很多呼声，不是吗？呼吁转变。我们还看到了什么？

好的。治愈和恢复的承诺。 

 

还有什么？是的。是的。所以我认为这三件事在那些重复的诗句中脱颖而出。 

 

有人呼吁他们这样做，有人承诺，只要他们愿意，就会治愈伤痛、重建家园。

但与此同时，也有一些东西在阻碍他们。是什么在阻碍他们？是他们的行为。 

 

傲慢。我不需要回去。好吧。 

 

对对对。 

 

卖淫的精神。我们内心深处不想要纯洁的东西，而想要被玷污的东西。我不想

要好肉。 

 

你想要的肉有点不对劲。这是另一个亲属法则。邪恶总是看起来比实际上更

好。 

 

而好的东西永远比不上它本身的好。尤其是在电影里。是的。 

 

对对对。 

 

是的。如果我可以这么说的话，这就是我们在加尔文主义中看到的某种正确精

神。一个人是否已经到了这样的地步：上帝并没有停止吸引他们，但他们再也

听不到他的声音了？我认为这就是我们在约翰一书中读到的。 

 

有一种罪会导致死亡。我不会告诉你要为此祈祷。真有趣。 

 

还有希伯来书。现在，如果有人对我说，我担心我犯了不可饶恕的罪。我会

说，不，你没有，因为你很担心。 

 

那些不关心的人可能已经关心了。希伯来书对此说得很清楚。如果一个人已经

真正坚定地皈依了，并且一直过着虔诚的基督徒生活，然后却转身背弃，将蔑

视的神性置于十字架上，那么他说这个人就再也不需要牺牲了。 
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我想再说一遍，这并不是因为上帝不再爱他们。他并没有下令让他们遭受诅

咒，但他们再也听不到爱的话语了。现在，我们周围充斥着各种各样的声音。 

 

有些是古典音乐，有些是不那么古典的音乐，但是我们听不到，因为我们没有

接收器。这个人也是一样。他们把接收器砸碎了，再也听不到上帝爱的讯息

了。 

 

所以，对你我来说，问题是，这是否在某种程度上指的就是我？我是否更喜欢

邪恶而不是善良？如今，我看到太多被称为急躁的东西。而且大多数都已经过

了极限。但事实就是如此。 

 

现在，这里出现了一个词。NIV 说，你的罪孽导致了你的堕落。有人有其他翻译

吗？有人有英语标准版吗？好的。 

 

我们之前已经谈过这里使用的词。自詹姆士王时代以来，这个词就被翻译为罪

孽。不幸的是，现代英语中没有与之对应的词，因为它是旧约中描述罪孽的第

二常用词。最常见的词是翻译为罪的词。 

 

其次是被翻译为“罪孽”的。这个，我们之前也讨论过。有趣的是，它在希伯来

语和希腊语中具有相同的含义。 

 

这是未击中目标的意思。因此，从这个意义上讲，既可以是无意的，你本来计

划击中目标，但你没击中，也可以是有意的。不，我不想要那个目标。 

 

我想撞到别的东西。这个描述是完全故意的。我知道栅栏在哪里，我要越过

它。 

 

没人能把我关起来。在座的有些人可能年纪够大，还记得 20 世纪 40 年代的那

首歌，我想是的。别把我关起来。 

 

我知道界限在哪里，但我不会停留在界限之内。所以，这个词非常笼统，用来

描述任何偏离上帝为我们的生活制定的计划的行为。这个词则更加具体。 
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关于它的含义存在一些争议，但几乎可以肯定的是，它代表着客观现实。所

以，它有时会被理解为内疚。也就是说，我可以说，好吧，这只是一件小事，

我们忘掉它吧。 

 

而这句话说，不，你不能。存在的本质已经发生了改变。现在有些东西已经存

在了。 

 

我们所有已婚的人都明白这一点。我们之间有些事，必须处理。你不能只是

说，算了吧。 

 

必须处理。所以，他在这里说，让以色列回归耶和华你的上帝。你的罪孽导致

了你的垮台。你所做的事情的现实已经击垮了你。 

 

那么，我们该怎么做呢？第二节怎么说？是的。是的。从字面上理解，要带着

话语。 

 

是的。是的。如果你要回头，希腊语中除了悔改之外，还有同意的意思。 

 

如果我们要回头，就必须对他说，你是对的，我错了。言语。好吧，言语是不

够的，不是吗？那又怎么样？言语能做什么？我们的言语会拯救我们，也会谴

责我们。 

 

好的。真心悔改，真心抱歉。好的。 

 

好的。好吧。真正坦白需要谦卑。 

 

文字让我内心纯净。是的。有趣的是，在希伯来语中，它更像是罪恶。 

 

这个词，既然你是在寒冷的夜晚出门的，你需要学习一门希伯来语来让你的朋

友和邻居惊叹。这个词是dabar 。它是元音后的软 B。 

 

Dabar 。意思是词语。也意味着事物。 

 

它也意味着事件。再说一次，当你说出一个词时，它就在那里。你可以说，好

吧，我不是故意的，但它就在那里。 
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它已经成为了一件事。它已经成为了必须面对的现实。那么，同样地，这些话

又是什么呢？我们说，好吧，棍棒和石头可能会打断我的骨头，但言语永远伤

不了我。 

 

我认为情况恰恰相反。棍棒和石头可能会打断我的骨头，但言语却能真正伤害

我。你无法忽视它们。 

 

或者不说出来。是的。所以，从真正意义上讲，是的，我们该如何处理罪恶的

现实？我们用言语来处理它。 

 

真心话。不是廉价的话语，而是真诚的忏悔。我错了。 

 

我做了不该做的事。我很抱歉。这很难受。 

 

这很难。但实际上，何西阿告诉我们，如果要让妓女回来，就必须处理她内心

的那种精神。语言可以表达或不表达这种现实。 

 

所以，我发现这两节经文非常有趣，因为它们蕴含着希伯来语的本质含义。所

以，带着话语回到主的身边。我们用这些话要说什么？原谅。 

 

这次我又错了。我需要宽恕。下一句是什么？接受恩典。 

 

我不值得你接纳我。我不值得你把我带回来。但请你把我带回来，以表达你的

仁慈。 

 

我想这就是他们用希腊语解释宽恕的含义的原因。也就是说，不要接受我的坏

话。放手吧。 

 

把它扔掉。把它拿走。好的。 

 

请仁慈地接纳我们。现在请看下一个，我们可以奉献我们嘴唇的果实。 

 

此外，《旧约》其他地方还告诉我们，我们嘴唇的果实是一种祭品。我们在这

里谈论的可能实际上有两种可能性。一种是我们谈论的是誓言。 

 

现在让我重申我的誓言。多年前的婚礼誓言。让我把我嘴唇的果实送给你。 



6 

 

 

另一种可能性是，箴言中说，人靠嘴唇的果实生存。意思是说，你所说的话，

诚实地说的话，真诚地说的话，会给你的生活带来好的结果。所以这是另一种

可能性。 

 

如果你能原谅我，如果你能宽容地接受我，那么我会用我生命的果实来祝福

你。所以这是另一种可能性。我倾向于更倾向于誓言，但是……是的，是的。 

 

赞美的祭祀。是的，是的。有趣的是，这些都不是希伯来语所说的。 

 

希伯来语说，我们将用嘴唇说出公牛的话。如果你有钦定版圣经，你会看到这

句话。什么？正如我之前所说的，无论出于什么原因，何西阿书的希伯来语都

不如其他大多数书籍的希伯来语可靠。 

 

希伯来语中的单词是parim ，也就是公牛。 par 是公牛， im是复数。但水果是 

peri。 

 

在辅音文本中，它们看起来一模一样，只是那个上面有一个 M。这个没有。有

趣的是，七十士译本把它翻译为嘴唇的果实。 

 

这就是为什么大多数现代翻译都是这样的：只是出现了失误。请记住，元音是

在公元五六百年后才加入的。所以，这两个词看起来应该是那样的。 

 

他们之间唯一的区别是 M。所以，这里有一些文本批评供您参考。所以，我们

要把我们嘴唇的果实给你。在第三节中，我们不打算用嘴做什么？我们不会竖

立偶像，但在此之前还有一件事。 

 

我们不会要求亚述来拯救我们。我们不会要求某个强大的力量来拯救我们。现

在，再次记住，这是以色列王国的末期。 

 

他们与亚述达成了协议，然后又违背了协议，试图与埃及达成协议，现在他们

又试图与亚述达成协议。亚述已经受够了，他们要占领他们。所以，我们要悔

改，我们要坦白，结果会是什么？信任。 
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信任。我们不会信任亚述，而是信任你。我们不会信任我们亲手创造的成果，

而是信任你。 

 

再次强调，我认为这对我们今天来说非常重要。不，我没有任何偶像。我不制

作偶像。 

 

我甚至不相信其他神，也不相信上帝。我相信什么？我相信我双手的杰作。那

个银行账户是什么？这是我双手的杰作。 

 

那座大房子是什么？这是我工作的结果。所以，对偶像的描述非常重要。我相

信我所取得的成就。 

 

我相信我所做的一切。现在，上帝不会再说，好吧，你只要坐在你的手上，让

我把它扔给你就行了。不会的。 

 

但是，对他说“我相信你会通过我的双手完成你想在我生命中完成的事情”和“我

相信你会通过我的双手完成你想在我生命中完成的事情”之间有着非常非常大的

区别。所以，首先要考虑我的信任重点在哪里。是相信上帝，还是相信我自

己？但是现在，看看第 3 节的最后一部分。我们在第 2 节的结尾有点不寻常，

并注意到它是因果关系。亚述不能拯救我们。 

 

我们不会对我们的神说，因为在你里面，孤儿会得到怜悯。所以，原因是，在

你里面，孤儿会得到怜悯，结果是，我们不会再相信亚述和我们手中的作为。

这是怎么回事？好吧，他们是孤儿，你这么认为吗？好吧，由于他们的罪，他

们成了孤儿。 

 

好的，好的。是的，因为在你里面，孤儿找到了怜悯。我不会相信亚述，也不

会相信我手所做的。我认为我们在这里看到的是对上帝性格的陈述。 

 

你是怎样的一位神？你无比仁慈。你无比慈悲。你关心被排斥的人。 

 

哦，我想我也许可以相信这样的上帝。亚述人不关心孤儿，我的偶像也不关心

孤儿，但你关心。你关心，现在想想：谁是上帝特别喜爱的人？寡妇、孤儿和

移民。 
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他们有什么共同点？他们都是无贡献者。哇，哇，哇，哇。我们的社会不允许

有贪图便宜的人。 

 

我们重视生产者。我们重视贡献者。上帝并不因为人们做出贡献或生产而重视

他们。 

 

上帝重视人，因为他们是这样的。是的，是的。他是孤儿的父亲，是寡妇的丈

夫。 

 

这就是为什么上帝说，当你虐待这些人时，你就亵渎了我的名声。你把我的名

字拖入泥潭。你让我看起来像是那些重视美人和富豪的神之一。 

 

每天早上，我都为自己是一名基督徒而感到无比高兴，照镜子时，我就会想起

上帝爱丑陋的人。你知道，我认为你使用“弃儿”这个词而不是“无父”这个词很神

奇，因为这个词包括所有妓女所生的孩子，他们不知道自己的父亲是谁。是

的，是的。 

 

绝对、绝对、绝对。当然，这在我们的社会里是一种流行病。就在 2009 年，美

国还有 5% 的婴儿没有父亲。 

 

现在，这个数字是 50%。2022 年。每一项研究，每一项研究都表明，犯罪的一

个预测因素是没有父亲。 

 

这不是经济问题，不是种族问题，也不是你能想到的任何事情。这是父亲缺失

的问题。我们正在尽可能快地推动这件事。 

 

这听起来像何西阿书。所以，上帝在第 4 节回应道。他会做什么？他会治愈什

么？他们的任性。并且爱他们。 

 

他要对付这种卖淫的灵。赞美他的名字。现在，听我说。 

 

我要在这里变得焦躁起来。我会治愈他们所犯下的过错并原谅他们。这和经文

所说的有什么区别？是的。 
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他会治愈他们，而不是治愈他们所犯下的过错。治愈他们的方式是什么？他会

处理原因。他会处理原因。 

 

是的。而这正是许多现代福音派人士所忘记的。哦，我会原谅你并带你去天

堂。 

 

与此同时，你只能过着地狱般的生活。不，不。 

 

是的，我会原谅你。是的，我会宽容地接纳你。我会治愈你的任性。 

 

对对对。 

 

是的。所以，正如有人所说，我会无拘无束地爱他们，因为我的愤怒已经消散

了。这里的“爱”这个词指的是感情。 

 

这不是担心。这是担心。所以，你们是我的朋友。 

 

正如达里尔昨天在布道中所说，上帝喜欢我们。我以前说过，但你忘了。上帝

会生气。 

 

他是爱。现在，你来了，你回到我身边，你坦白了，你带来了话语，带来了你

嘴唇的果实。现在，我能够战胜我的感受。 

 

是的。是的。是的。再也没有理由生气了。所以，是的。是的。 

 

我认为，这种联系具有重要意义。记住希伯来诗歌，在诗歌中，你讲的是一件

事，但你用两种不同的、同义的方式来表达。我自由地喜欢它们。 

 

我的愤怒已经消散了。所以，这是一枚硬币的两面。这很重要。 

 

好的。我以为我们大约会在 7:30 结束。那么，我们在第 5、6 和 7 节中看到了什

么？是的。是的。 

 

我给了你一些地方可以查阅，这些地方谈到了贫瘠、死寂、农产品的死亡，现

在我们把这些地方颠倒过来了。正如加里所说，我认为第一个短语很重要。第 

5 节，它说了什么？代词是什么？他将是露水。 
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这不仅仅是，现在一切都会好起来。而是我。我将成为你生命中宝贵的影响

力。在整个夏季和干旱季节，我都会成为你的源泉。 

 

露水在以色列非常重要。露水可以让植物在成熟时保持湿润，尤其是葡萄和橄

榄。对于以色列来说，我就像一滴露水。 

 

他必如百合花盛开，又如黎巴嫩的香柏树。他必扎根生长，他的嫩芽必生长壮

大。 

 

他的荣光必如橄榄树，他的香气必如黎巴嫩香柏树，人的心必再住在他的荫

下。 

 

所以，这是另一面。上帝将成为露水。他们将是这样的，结果是人们将得到祝

福。 

 

这是你我人生的典范。他是我生命中的甘露吗？他是我生命中宝贵的暗示吗？

然后他在我的生命中发挥作用，使其他人得到祝福？我认为这是基督徒生活的

模式。他是源头，我们是田地，他们得到食物。 

 

好的，第 8 节。你对开头的这句话有什么看法？这让你觉得有点奇怪？我和偶

像有什么关系？好吧，你是上帝。你和他们没有任何关系。那是他们的退路。 

 

是的，如果你要与我建立关系，这种关系中我的存在之露会滋润你，你就不需

要偶像。一位评论员认为，上帝在说，我不再需要和你谈论偶像了。我不再讨

论这个话题了，因为你已经明白我的意思了。 

 

你已经从奴隶制中解脱出来了。你让我把你引诱到沙漠。还记得第 3 章吗？所

以，我不需要再谈论偶像了。 

 

我猜想这很可能是要走的路。但同样，也有可能存在文本问题。希伯来语说，

以法莲啊，我与你何干？然后是偶像。 

 

好吧，再说一点希伯来语。L 的样子是这样的。E 的样子是这样的。 
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七十士译本说，以法莲啊，偶像对他来说还有什么意义呢？你知道他长什么样

吗？那是 Y，那是 W。如果你看到手写的希伯来语文本，天啊，有时这个有点

长，这个有点短。没错。所以，正如我所说，对我来说，这个是 li，对他来说，

这个是lo 。 

 

所以，无论哪种方式，要点都很清楚。我们不再需要偶像了。我不再需要它们

了，以法莲也不再需要它们了。 

 

哦，这是多么好的地方。这是多么好的地方。我不再相信我手上的作品了。 

 

我受够了，我要信靠上帝。阿门。没错，没错，没错。 

 

如果你能信任上帝，你就可以成为一个值得信任的人。你不必成为一个贪婪的

人。你不必成为一个攫取者。 

 

您的生命掌握在祂手中，您可以信任祂，因此人们也可以信任您。多么适合居

住的地方。多么适合生活的地方。 

 

现在，这只是猜测。你必须小心一点。我发现很有趣的是，当亚伯拉罕把以撒

放在祭坛上时，没有暗示以撒与亚伯拉罕打斗。 

 

现在，这是一个非常简短的故事，但如果你是一个相信上帝的人，一个父母，

你的孩子就会相信你。是的，是的。我知道我爸爸不会利用我。 

 

我知道我爸爸不会虐待我。我知道我爸爸会为我牺牲生命。我可以信任他。 

 

昨晚我和一位与大学生打交道的人聊天，她说，你根本不知道这些孩子有多焦

虑。他们对一切都感到焦虑。嗯，是的。 

 

首先，今天我完成这项研究时真的很震惊。我看了何西阿书，想起上帝对偶像

崇拜的态度是多么坚定。诗篇 115 篇中，他说，凡造他们的，就变成像他们一

样。是的，是的。 

 

然后还有三重的信任呼吁和三重的祝福承诺。是的。是的。 
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哦，是的。哦，是的。如果我们相信自己手上的工作，那么我们就会成为不值

得信任的人，因为我们总是贪得无厌。 

 

我们试图操纵世界，让它运转起来。但结果却不是这样。所以，不信上帝的富

人和信上帝的富人之间的所有差别，都是一个分水岭。 

 

它是从哪里来的？谁给了我？噢，是上帝给的。是上帝给的。是我给的。 

 

你最好别挡我的路。所以，我会回答他，照顾他。我就像一棵茂盛的杜松。 

 

你的硕果累累源于我。是的。是的。 

 

噢，噢，能够心怀感恩地生活。感谢上帝。我除了得到你的手背之外，不配得

到你的任何东西。 

 

你给了我这一切。谢谢你。我再说一遍，我不想把问题过于简单化，但为什么

美国是世界上最无私的国家？谁知道呢？好吧，也许这只是社会学的胡说八

道。 

 

这不是社会学问题。这是两个世纪以来基督教的产物，人们说，嘿，上帝给了

我所有的东西。我可以把它赠予他人。 

 

你的成果来自我。现在我们靠势头生活。势头正在减弱。 

 

好的。让我再说几句话。最后一节很奇怪，不是吗？谁是聪明的？让他们意识

到这些事情。 

 

谁有辨别能力？让他们明白。主的道路是正确的——义人在其中行走，但叛逆

的人在其中跌倒。 

 

在我看来，这像是别人的评论。我不认为这是何西阿说的，但有人说何西阿说

的话非常非常明智。现在，让我在这里谈一谈智慧。 

 

在古代世界的其他地方，智慧与神无关。完全无关。智慧全是人类经验的结

果。 
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好的。年轻人，你被邀请加入国王的宫廷。好的。 

 

当他邀请你吃饭时，不要坐在国王旁边。坐在桌子的尽头。如果你坐在国王旁

边，他很可能会说，你到底是谁？滚开。 

 

另一方面，如果你坐在桌子的尽头，他可能会说，你在下面干什么？过来一半

左右。那是什么？这只是人类的观察。我们观察了事物的运作方式。 

 

睡一整天，下周就饿了。这不一定是对是错。它就是有效。 

 

它完全是功利主义和实用主义的。孩子，我活了这么久，也学到了一些东西。

让我告诉你，这个有用，那个没用。 

 

那么，圣经智慧又如何呢？为什么它有效呢？它有效是因为它是正确的。它无

效是因为它邪恶。谦卑是正确的。 

 

傲慢是不对的。所以，箴言 1 章 7 节中有一句令人惊奇的经文。敬畏耶和华是

知识的开端。什么是敬畏耶和华？正如我们之前所讨论的，敬畏耶和华基本上

有两点。 

 

第一，上帝是存在的。第二，他不是你。这就是对上帝的敬畏。 

 

你的生活就是基于这些知识。所以，对与错不仅仅是什么行得通，什么行不

通。这是创造的本质。 

 

这是上帝创造世界的方式。上帝向我们展示了什么是对，什么是错。这不仅仅

是一个观察的问题。 

 

有些事情是正确的，实际上，通过观察，可能看起来不正确，但它们是正确

的。这就是诗篇 1 所说的。不要与罪人同行。 

 

不要与恶人同坐。对不起，不要与恶人站在一起。不要与嘲笑者同坐。 

 

但他的喜悦来自上帝的律法。他日夜默想律法。这就是智者。 
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有智者。那么谁才是最愚蠢的人呢？就是说没有上帝的人。因此，我们才会有

这样的言论。 

 

谁是智慧人？让他们明白何西阿所启示的这些事。谁是明辨事理的人？让他明

白。主的道路是正确的。 

 

不仅仅是那些看起来管用的东西。不仅仅是那些看起来实用的东西，上帝的智

慧之道远超我们简单的人类观察所能相信的。 

 

正直的人在其中行走，但叛逆的人在其中跌倒。现在，如果你回顾第 14 章第 1 

节，你的罪孽使你跌倒——叛逆的人跌倒在神的正道上。 

 

好吧，我本来想让你说话，但我没有。我们来谈谈上帝的方式。根据何西阿

书，上帝的方式中哪些是正确的？第一，耶和华是绝对值得信赖的。 

 

你可以把你的重担放在他身上。你可以在黑暗中信任他。当一切都落在你身上

时，你可以信任他。 

 

当他似乎忘记你时，你可以信任他。你可以信任他。他是无私的爱。 

 

我们可以将这两者颠倒过来。我对此有点纠结。因为他是无私的爱，所以他值

得信赖。 

 

他不是为了自己。所以，你可以把它们结合起来。这就是耶稣在登山宝训中所

说的。 

 

他给不义之人降雨。你会吗？不，我会把水关掉。我说过：他很生气，但他是

爱。 

 

他允许我们因错误选择而承受后果，尤其是选择相信我们双手和头脑的所作所

为。如果我们回头，他会弥补。他会的。 

 

他的愿望始终是祝福。从创世记 1 章到启示录 21 章，他的愿望是祝福。但是，

但是，不要将隐喻绝对化。 
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你知道，国王的孩子总是富有和健康的。我的意思是，看看圣经。祝福首先是

一种心态和一种心灵状态。 

 

带来的益处之一。我们去这些地方，遇见了那些一无所有却很快乐的基督徒。 

 

到底是怎么回事？1993 年冬天，我在罗马尼亚有过这样的经历。齐奥塞斯库在 

12 月被杀。当时是 3 月。 

 

天气很冷，到处都是雪。他们那里没有扫雪机。我当时在一座教堂里。他们告

诉我有 750 人参加，他们估计参加礼拜的人大约有 850 到 900 人，只有站立的

空间。 

 

当他们祈祷时，每个人都同时大声祈祷。我以为屋顶要塌了。他们身上几乎只

穿着破布。 

 

他们中的许多人在 10 度的气温下走了很长一段路。而我坐在讲台上。我没有祈

祷。 

 

我看着他们，祈祷着。我突然想到，他们很幸福。 

 

他们很高兴。怎么会这样呢？因为他们知道他们做出了正确的选择。如果你是

基督徒，你就被排除在职业之外。 

 

你想当一名洗碗工吗？那就当一名基督徒吧。他们很开心。他们很幸福。 

 

不要把比喻绝对化。他渴望虔诚的行为，并给予不成比例的回报。他说，好

吧，奥斯瓦尔德，你为什么不在第一晚就给我们这个呢？我们不必再回来再等 

14 天。 

 

好吧，我骗了你。主的道路是正确的——义人在其中行走，叛逆的人在其中跌

倒。 

 

是啊。别让我去我不想去的地方。别让我做我不想做的事。 

 

好的。感谢您的耐心等待。让您等了这么久。 


